



Le ministre de l'Administration territoriale, Paul Atanga Nji, est en visite dans la région du sud-ouest du pays. Il s'agit d'une visite pour distribuer l'aide humanitaire aux déplacés internes de ladite région.

Arrivé sur les lieux, Paul Atanga Nji a déclaré que la situation en matière de sécurité dans le Sud-Ouest était sous contrôle.

Parcontre, cette semaine, un centre de santé a été incendié à Tole; un village de l'arrondissement de Buea. Le crime a été attribuée aux combattants séparatistes

Pour le ministre de l'Administration territoriale la population est en parfaite harmonie avec les forces de sécurité et défense. Il les a invités d'ailleurs à dénoncer tout acte terroriste.